
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 009/2020                                                  Em, 12 de fevereiro de 2020. 

 
REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO SECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE A 

PREVISÃO DO INÍCIO DO ANO LETIVO DE 2020, E SOBRE 

QUAIS MEDIDAS ESTÃO SENDO ADOTADAS REFERENTE À 

FALTA DE VAGAS OFERECIDAS AOS ALUNOS DA REDE 

PÚBLICA DE EDUCAÇÃO.   

 

Exmo.  Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 
 
A Vereadora que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Secretário de 

Educação, solicitando informações sobre a previsão do inicio do ano letivo de 2020, e sobre 

quais medidas estão sendo adotadas referente à falta de vagas oferecidas aos alunos da Rede 

Pública de Educação no primeiro e segundo Distrito do Município.  

  

 
Sala das Sessões, 12 de fevereiro de 2020. 

 
 

LETICIA DOS SANTOS JOTTA 
Vereadora - Autora 

 
 
 

JUSTIFICATIVA: 
   

Nosso Requerimento solicita exatamente um panorama da situação, objetivando 

articular o Poder Legislativo e Executivo na direção de uma solução. 
Requeremos a Vossa Senhoria que nos informe quais medidas estão sendo tomadas, 

informando ainda os prazos para que as Escolas estejam funcionando normalmente. 

 

 


